



ゼロ

Start!!

須賀川市立仁井田中学校
 学校通信 No.77
 発行者：校長 中瀬 宏昭

生徒会主催 対面式が行われました!

4月10日(水)に生徒会主催行事である対面式が行われました。生徒会長から「歓迎の言葉」が述べられ、生徒会より役員自己紹介や委員会活動の説明がありました。生徒会活動は「自立と貢献」によって生まれた創意工夫と感謝・思いやりで行う自治活動です。全員の知恵で新しい学校文化を築いてほしいと思います。その後は、各部活動の紹介が行われました。ユニフォームを着て実演する部活動やお芝居仕立てで紹介する部など、趣向を凝らし、大いに盛り上がりを見せました。

今年度の入学生は36名と例年に比べて少ない人数です。どの部活動も、部員獲得に真剣です。団体で中体連やコンクールに参加する部活動にとっては、1年生の入部を心待ちにしています。新しい仲間と充実した活動に期待しています。



笑顔と感謝が伝わるあいさつ!



おはようございます!
 ありがとうございます!

【朝のあいさつ運動】

朝、学校では生徒会評議員のあいさつ運動が行われ、清々しさで心が満たされる一日がスタートしていますが、登校途中の横断歩道では、運転手の皆様も、渡ろうとして待っている生徒に気づいて車両を停止し、生徒が安全に渡れるようにしてくださいませ。

生徒も、会釈で心から感謝の気持ちを伝えます。運転手の皆様の温かな心遣いで生徒の命が毎日守られていることに改めて気付かされ感謝の気持ちでいっぱいになります。



ありがとうございます!
 ありがとうございます!

気をつけてね!

【横断歩道で停止してくださる運転手と渡る生徒】



ありがとうございます!
 ありがとうございます!

1日が気持ちよくスタートできるのも、感謝の気持ちでスタートできるのも、やっぱり『あいさつ』ですね。



※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!